



Los estudiantes de Medicina volverán a hacer prácticas dentro de los paritorios

Tras las quejas al Rectorado y a la Consejería de Sanidad, la jefa del servicio ha aceptado que los alumnos asistan a los partos y dejen de seguirlos por un circuito cerrado de televisión

R.D.L. | SALAMANCA

Se acabó seguir los partos por un circuito cerrado de televisión como si se tratase de un documental. Después de las quejas del decano de la Facultad de Medicina, Francisco Javier García Criado, y del director del Departamento de Obstetricia, Ginecología y Pediatría, Ángel García Sánchez, así como de los alumnos, parece que el Hospital ha dado su brazo a torcer y gracias a la intermediación del equipo rectoral esta misma semana comenzarán a entrar en paritorios los alumnos que están haciendo las prácticas clínicas (rotatorios) en dicho servicio.

“Estamos trabajando en ello, se han planteado algunas pequeñas discrepancias, pero en los próximos días hay una reunión de los responsables del Hospital con el Decanato de la Facultad para ver si resolvemos este problema que no debe ser importante porque el Hospital tiene que garantizar también la formación de los estudiantes de Medi-



Profesionales del Hospital de Salamanca en un paritorio. | ALMEIDA

cina en esta materia, así que creo que se va a resolver esta situación pronto”, manifestó ayer el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez.

Ante estas palabras, el decano Francisco Javier García Criado

ha asegurado que no tiene constancia de un próximo encuentro con el Hospital, pero tras hablar con la vicerrectora de Postgrado y Planes Especiales en Ciencias de la Salud, Purificación Galindo, se mostró confiado en que los

alumnos empiecen ya esta semana a entrar en los paritorios, tal y como había sucedido hasta este curso y como durante estos más de seis meses han hecho los estudiantes de Enfermería de la Universidad de Salamanca y de la Universidad Pontificia. Parece que una reunión entre la vicerrectora Purificación Galindo, el jefe de Cirugía Torácica del Hospital y profesor de la Facultad de Medicina, Marcelo Jiménez, y la jefa del Servicio de Ginecología y Obstetricia, María José Doyague, ha conseguido el entendimiento entre las partes implicadas.

La decisión de colocar cámaras en los paritorios generó cierta inquietud entre el personal del Hospital y las propias pacientes, aunque tenían que dar el consentimiento expreso. Sin embargo, los alumnos afectados, así como la Facultad de Medicina, manifestaron su malestar porque no se estaba formando a los alumnos convenientemente.

LOS DETALLES

Lagunas formativas de los estudiantes

En el mes de octubre el delegado de sexto curso del grado en Medicina envió un escrito al Rectorado, el Decanato y el Defensor del Universitario poniendo de manifiesto su malestar porque a los estudiantes que realizan la rotación en el Servicio de Ginecología y Obstetricia se les negó acceder al paritorio. El representante estudiantil denunció que su paso por el paritorio es “fundamental” para adquirir las competencias necesarias de un médico y aseguró que lo sucedido generaba “lagunas formativas” entre los estudiantes, además de perjudicar a la sociedad porque los futuros profesionales de la medicina no estaban recibiendo la formación adecuada.

Enfermería ha seguido entrando

Mientras los alumnos de Medicina no han podido entrar en lo que va de curso en paritorios, sí lo han hecho los estudiantes de Enfermería, lo que ha acrecentado las quejas de Medicina que ha defendido en todo momento que no hay aglomeraciones, puesto que solo entra un alumno en el paritorio, y, además, insiste en que están correctamente tutorizados.